

## **Le premier ministre de l'Île-du-Prince-Édouard M. Patrick Binns**

M. Binns est né le 8 octobre 1948. En 1971, il a obtenu une maîtrise ès arts en développement communautaire de l'Université de l'Alberta. Après ses études universitaires, il a été agent de développement pour le gouvernement de l'Alberta. Il s'est établi en 1972 à l'Île-du-Prince-Édouard, où il a travaillé auprès du Conseil de développement rural de la province.

De 1974 à 1978, alors qu'il travaillait pour le gouvernement de l'Île-du-Prince-Édouard, M. Binns a coordonné la mise sur pied et l'administration des centres de services régionaux dans l'Est de la province. En 1978, il a été décoré de la Médaille canadienne commémorative du règne de la Reine pour ses services exceptionnels à la fonction publique.

M. Binns a été élu à l'Assemblée législative de l'Île-du-Prince-Édouard en 1978. De 1979 à 1984, il a été notamment ministre de l'Industrie, des Affaires municipales, des Pêches, de l'Environnement, du Travail et du Logement, et responsable du développement économique. De 1984 à 1988, M. Binns a été député fédéral de la circonscription de Cardigan, et a siégé aux comités permanents de l'agriculture et des pêches. Il a également occupé le poste de secrétaire parlementaire auprès du ministre des Pêches et des Océans.

De 1986 à 1996, M. Binns a travaillé dans le secteur privé, où il a assumé la présidence d'Island Bean Limited et de Pat Binns and Associates.

Aux élections générales du 18 novembre 1996, il a été élu député de la circonscription de Murray River-Gasperaux à l'Assemblée législative de l'Île-du-Prince-Édouard. Le 27 novembre 1996, il a été assermenté à titre de 31<sup>e</sup> premier ministre de l'Île-du-Prince-Édouard.

M. Binns et son épouse, Carol, ont quatre enfants.